

NEWS



31. Mai: Infos zum Studium direkt von Studierenden

Online-Infoabend für Studieninteressierte an der Hochschule Aalen

Wie läuft das genau im Studium? Wie schwer ist es am Anfang und was kommt im Laufe des Studiums auf einen zu? Was hat die Hochschule neben dem Studium sonst noch zu bieten? Wer könnte diese Fragen besser beantworten als Studierende, die gerade selbst studieren. Die Hochschule Aalen lädt Schüler und Studieninteressierte daher zu einem Online-Infoabend am Dienstag, 31. Mai 2022, von 17 bis 19 Uhr ein, bei dem Studierende der Hochschule vom Studium berichten.

Wer die Studiengänge mal aus Sicht von Studierenden kennenlernen möchte, ist beim Infoabend mit den Studiencouts genau richtig. „Der Infoabend ist eine gute Gelegenheit, um sich einen Überblick über die unterschiedlichen Studiengänge zu verschaffen und den Studiengang zu finden, an dem man am meisten Interesse hat“, meint Studienberaterin Miriam Bischoff von der Zentralen Studienberatung. Die Studiencouts erzählen beim Infoabend, wie sie sich selbst für das Studium entschieden haben, was sie an ihrem Studiengang und der Hochschule Aalen schätzen und was das Studium genau beinhaltet.

Online ins Gespräch kommen

Fragen stellen und ins Gespräch kommen geht natürlich auch online. Über das Konferenz-Tool Zoom können Studieninteressierte an diesem Abend in mehreren Runden Studierende aus verschiedenen Studienbereichen kennenlernen. Alle Fakultäten der Hochschule sind dabei vertreten und decken so Themen wie Informatik, BWL, Gesundheitsthemen, Wirtschaft und Technik, Chemie und Materialwissenschaften, wie auch Maschinenbau, Elektronik-Themen und technisches Design, User Experience und Information Design ab. Ein breites Feld, bei dem die Entscheidung sicher nicht leichtfällt. Beim Infoabend heißt es deshalb Infos sammeln, aber auch inspirieren lassen und der eigenen Intuition vertrauen.

Mehr Informationen zum Programm und zum Ablauf finden Interessierte [hier](#).